

## ABSTRAK

**Alfi Nadhiroh 1840510021, “Implementasi Pemerintah Desa Dalam Mengembangkan *Smart Village* di Desa Loram Wetan, Kabupaten Kudus”. Skripsi, Kudus : Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Pemikiran Politik Islam, IAIN Kudus 2021**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi pemerintah desa dalam mengembangkan program *smart village*. Diantaranya: 1) Bagaimana sistem pemerintahan Desa Loram Wetan dalam *fiqh dusturiyah*. 2) Bagaimana implementasi pemerintah desa dalam mengembangkan program *smart village* di Desa Loram Wetan. 3) Bagaimana faktor pendorong dan faktor penghambat dalam penerapan program *smart village* di Desa Loram Wetan.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Setting penelitian berada di Desa Loram Wetan, Kabupaten Kudus. Adapun pengambilan sampling informan menggunakan *non probability sampling* dengan menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah informan lima orang yang terdiri dari kepala desa, tiga orang pionir *smart village*, dan satu orang pengelola perpustakaan desa. Analisis pada penelitian ini menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Analisis pada penelitian ini adalah untuk mengetahui implementasi pemerintah desa dalam mengembangkan program *smart village*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ; 1) Pemerintahan Desa Loram Wetan dalam menjalankan tugasnya secara umum sesuai dengan nilai-nilai yang terkandung dalam *fiqh siyasah*. Yangmana pemerintahnya yang bertanggung jawab dan amanah. 2) Program *smart village* di Desa Loram Wetan telah menggunakan beberapa konsep diantaranya yaitu *smart governance*, *smart people*, *smart economy*, *smart living*. Dari keempat konsep tersebut fungsinya berbeda-beda namun saling berkaitan. 3) Hambatan dalam penerapan program *smart village* dengan adanya pergantian Bupati Kudus dan kepala desa , yangmana program ini memerlukan dana yang cukup besar sehingga desa kurang maksimal dalam menjalankan program *smart village*.

**Kata Kunci : *Implementasi, Pemerintah Desa, Smart Village***